

„Die Rothhäute finden die Langmesser ebenso leicht, als die Fremden den Büffel sehen oder die reisenden Vögel oder den fallenden Schnee. Eure Krieger meinen, der Wahkondah habe die ganze Erde weiß geschaffen. Sie irren sich. Sie selber sind bleich und sehen nur ihr eignes Gesicht. Geh! Ein Pawnee ist nicht so blind, daß er sich lange umsehen muß nach euerm Volke!“

Jetzt schwieg der Krieger plötzlich und beugte sein Gesicht zur Seite wie einer, der mit aller Anstrengung etwas zu erhörchen sucht. Dann wandte er sein Roß und ritt bis zur nächsten Ecke des Didichts, wo er nach einer gewissen Richtung hin eifrig in die fahle Prairie hinausblickte. Drauf kehrte er langsam zu der Gruppe unsrer Freunde zurück und faßte ein Gesicht um das andre scharf ins Auge, wobei er sein Pferd mehrmals vor- und zurückgehen ließ und mit einem Entschlusse zu kämpfen schien. Auf einmal galoppierte er wieder an seinen vorigen Beobachtungsort zurück, wo er gleich einem Vogel, der sein Nest umflattert, bevor er seinen Flug in die Ferne nimmt, einen engen Kreis beschrieb und dann plötzlich davonjagte. Eine Minute lang sah man ihn die Ebene durchkreuzen, dann verschwand er hinter einer Anhöhe.

Die beiden Hunde, die sich schon geraume Zeit sehr unruhig gebärdet hatten, setzten dem Reiter eine kurze Strecke nach und ließen, als sie umgekehrt waren und sich niedergelegt hatten, von neuem ihr warnendes Geheul hören.

Der Wildsteller schüttelte den Kopf, ging langsam auf die Stelle zu, die der Indianer soeben verlassen hatte, und murmelte vor sich hin: „Es ist nicht ganz geheuer in der Luft, aber meine stumpf gewordenen Sinne können nicht mehr unterscheiden, was draußen vorgeht.“

„Meine Augen und Ohren sind gut,“ sagte Middleton, der an seine Seite getreten war, „ich sehe und höre aber weit und breit nichts Befremdendes.“

„Ja wohl,“ versetzte der Alte nicht ohne Spott, „Eure Augen sind nicht blind und eure Ohren nicht taub; bevor Ihr aber Jahr und Tag in der Prairie zugebracht habt, könnt' es Euch doch begegnen, daß Ihr einen Truthahn für ein Pferd anfähet und glaubtet es donnere, wenn Ihr in der Ferne einen Büffelstier brüllen hört. So grober Sinnestäuschung ist man in diesen nackten Ebenen ausgesetzt! Aber dort, seht hin, dort ist ein Zeichen, das den Jäger niemals trügt!“ Damit zeigte